



ELABRA

PROGRAMA DE FORMACIÓN IMPULSADO POR MINERA EL ABRA.

Docentes de Calama y Alto El Loa se capacitan

Docentes y profesionales de apoyo a la educación de Calama y Alto El Loa participaron en el inicio de la quinta versión del Programa de Formación Docente impulsado por Minería El Abra, en alianza con el Laboratorio de Educación y Centro de Investigación y Desarrollo de Talentos de la Universidad Católica del Norte (UCN).

El programa también contempla a las comunas de Topopilla y María Elena donde comenzarán sus clases la próxima semana, beneficiando a un total de 90 docentes en la región. Esta nueva edición busca fortalecer las herramientas pedagógicas con un enfoque en el bienestar, convivencia escolar y la inclusión, además de promover una cultura de cuidado en las comunidades educativas.

Alejandro Proestaki, director del Centro de Investigación y Desarrollo de Talentos de la UCN, explicó: "Se

generan instancias de reflexión sobre la práctica docente y la incorporación del bienestar en su labor diaria, tanto con los estudiantes como con sus colegas".

Margarita Jaque Acevedo, profesora beneficiada y encargada de la Escuela Básica Rural de Lasana señaló que: "Minería El Abra siempre ha demostrado ser un muy buen vecino y nos ha permitido actualizarnos y mejorar nuestros planes de convivencia a través de estas capacitaciones que se han realizado en las cinco versiones del programa".

Desde su primera edición en 2021, el programa ha beneficiado a más de 220 docentes de la región, integrando metodologías participativas y contenidos alineados con el Plan Nacional de Convivencia Escolar 2024-30. Además de los módulos formativos, esta versión contempla un seminario internacional. 🌐